

## **Vorläufige Tennis-Winterbilanz**

Unsere Herren 40 stehen einen Spieltag vor Schluss auf dem dritten Platz in der Regionalliga, der bekanntermaßen höchsten Spielklasse in Deutschland für diese Altersklasse. Entscheidend zu diesem guten Abschneiden hat wieder einmal Spitzenspieler Carsten Berend beigetragen. Von den bisherigen zehn Einsätzen konnte er acht gewinnen. Bedauerlicherweise wird die HTB-Herren 40 aber vorerst zum letzten Mal in der Regionalliga starten. Im kommenden Sommer werden wir nicht mehr genug qualifizierte Spieler stellen können, so dass eine erneute Meldung unserer Erfolgsmannschaft ausgeschlossen war. Nun, das war abzusehen und schmälert nicht unseren Stolz auf die sportlichen Erfolge in den vergangenen Jahren. Vielleicht können wir ja in absehbarer Zeit wieder eine ähnlich erfolgreiche Mannschaft feiern.

Ebenfalls in der Regionalliga spielen unsere Herren 50 um Mannschaftsführer Patrick Buhr. Allerdings belegen die Herren momentan nur Platz 6 und müssen noch um den Klassenerhalt kämpfen. Spitzenspieler Klaus Ehlers ist mit einer 8:2 Bilanz ebenso erfolgreich wie Carsten Berend bei den Herren 40. Drücken wir die Daumen, dass das letzte Spiel noch gewonnen werden kann.

In der Nordliga haben unsere Herren 60 um Mannschaftsführer Fritz-Peter Bostelmann bereits alle Spiele absolviert und belegen in der Endtabelle den vierten Platz. Neuzugang Christian Freigang hatte hier mit 5:3 die beste Saisonbilanz. Sicher wäre eine bessere Platzierung möglich gewesen, wenn Jörg Becker nicht während der gesamten Saison durch Verletzung ausgefallen wäre (weiterhin gute Genesung, Jörg!).

Unsere Damenmannschaft um Mannschaftsführerin Anastasia Schwanebeck hat in der Verbandsklasse erst ein Spiel bestritten und dieses gewinnen können. Die Herren mit Mannschaftsführer Victor Richter treten in der zweiten Klasse an und warten noch auf den ersten Spieltermin. Jeweils drei Spiele absolvierten bisher unsere 2. Damenmannschaft (3:1 Punkte, Tabellenplatz 1 in der 2. Klasse, Mannschaftsführerin Marei Dornbusch), die 2. Herrenmannschaft (1:3 Punkte, Platz 4 in der 2. Klasse, Mannschaftsführer Niklas Hofmeister) und die 3. Herrenmannschaft (3:1 Punkte, Platz 2 in der 4. Klasse, Mannschaftsführer Björn Beckedorf).